



発行 青森県立浪岡養護学校 父母と教師の会 会報127号
 発行日 令和5年12月22日

りんごの丘

浪養ゆるキャラ 「浪にゃん」
 〒038-1331 青森市浪岡大字女鹿沢字平野215-6
 TEL 0172-62-6000
 HP アドレス <http://www.namioka-shien.asn.ed.jp/>

入賞おめでとう！

- ・第44回青森県高等学校総合文化祭文芸部門詩の部 入選
 高等部2年 小野寺駿
- ・令和5年度青森県特別支援学校技能検定・発表会
 コミュニケーション部門 パフォーマンス発表分野 上級
 高等部2年 小野寺駿
- ・第3回青森県特別支援学校総合スポーツ大会
 ボッチャ競技 敢闘賞
 高等部 小野寺駿、前田 寛仁、生徒1名
 チャレンジボッチャ競技(2mクラス)
 高等部 今 凜太郎、岩佐 愛菜、藤本 皓大(1級)
 櫛引翼(5級)、葛西 楓夏(3級)
- 中学部 桜庭 花歩(3級)
 チャレンジボッチャ競技(4mクラス)
 中学部 加藤 一護、佐々木 陸(1級)
 長谷川 禅人、小倉 唯斗、生徒1名(2級)
 チャレンジボッチャ競技(5mクラス)
 高等部 生徒1名(1級)、生徒1名(3級)
 チャレンジフライングディスク競技(ディスクスリー)
 中学部 生徒1名
- チャレンジフライングディスク競技(ディスクスリー・ファイブ)
 高等部 生徒1名(3級)
 中学部 鳴海 敦聖、鎌田 洋信(3級)、生徒1名(4級)
 山口 直篤(5級)



浪岡養護学校との縁

教頭 濱端 美奈子



昨年度、本校に着任する際に携えてきたものがあります。それは、平成三年度に当時大学生の私が本校と国立療養所岩木病院(現在の青森病院)を見学した折りに配付された学校案内等の資料です。着任することが決まった時に、資料を読み返して当時のことを様々思い出し、三十年も前の出来事ですが、このほか覚えていたものだと驚きました。そして縁のある学校だと感じています。

教育実習や介護等体験のため来校する大学生にオリエンテーションで、このエピソードを交えて、今学んだことが後に思いがけない形で役に立つことがあるかもしれない、だからこそ限られた期間ではあるけれども自らのもてる感覚を研ぎ澄まして多くのことを本校で学んでほしいと伝えています。大学生の皆さんは、来校前は本校について、学級単体での学習活動が主で学級間や学部間の交流が少ない、重い雰囲気等のイメージを抱いていたようです。しかし、授業や行事に参加し、本校の児童生徒と接した後は、「子供達から自分にはない価値観の意見を聞いて刺激を受けました」「支援が必要なおところにしっかりと寄り添い、安心安全な環境を職員一丸となって作っているところに感銘を受けました」「児童生徒それぞれが生きていくとして一緒に過ごして楽しかったです」「子供達も教員も笑顔が多く、学校全体が明るいいイメージでした」等の感想が書かれていました。

大学生の皆さんが、本校の目指す学校像である「安心・安全で、笑顔あふれる学校」を実感してくれたことを嬉しく思います。

PTA活動より

青森県特別支援学校

PTA連合会より感謝状贈呈

長きにわたり本校PTA会長を務めていただいた千葉純子さんが、令和5年度青森県特別支援学校PTA連合会より感謝状を贈呈されました。PTA活動に多大なご尽力をいただきありがとうございます。



今後の予定

- ・12月25日(月)～1月14日(日) 冬季休業日
- ・2月2日(金) 参観日、第2回おしゃべり会
- ・3月13日(水) 卒業式
- ・3月26日(火) 修了式



編集後記

今回の「りんごの丘」はいかがでしたか。会報第127号も、みなさんのご協力により無事に発行することができました。ありがとうございました。

清掃・りんご生産活動

青森市浪岡交流センターあびねすのりんご園で、授粉、給付けをしたりんごが、収穫の時期を迎えました。この夏の猛暑の影響で、りんごの色付きが遅くなりました。それでも、あびねすの職員の方から、赤くなって採れ頃のりんごを教えてください、子供達は収穫を体験することができました。自分の絵付けシールを貼ったりんごを収穫できた児童は、「おうちのの人に見せてから食べる。」と、喜んで持ち帰りました。





完全燃焼！浪養祭！！

10月28日(土)、午前に本校体育館で浪養祭が行われました。前半は小学部、中学部、高等部3、4組のステージ発表。後半は高等部1、2組の「なみようマーケット」が行われました。

午後は青森病院の3、4階病棟のベッドサイドで、病棟生が浪養祭を行いました。同じ学部の友達の発表を鑑賞したり、音楽に合わせて楽器演奏をしたりと、和やかな雰囲気での学習の様子を発表することができました。児童生徒がそれぞれの力を発揮し、素晴らしい発表を行うことができました。各学部の発表の様子を、ご覧ください。

小学部1、2、4組「にゃんピースく伝説の秘宝をさがしに」

1、2、4組は、勉強したこと・体験したこと、集めて混ぜて…にゃんピースを集める冒険に出た海賊たち。一人一役のプレッシャーの中、自分の目標に向かって、一生懸命発表することができ、伝説の秘宝へ辿りつくことができました！

小学部3、4組「祭りだ！ワッショイ！！」

3、4組の映像発表では、児童それぞれ個性豊かなお店屋さんを開いたり、全員でドラえもん音頭に合わせて楽器を演奏したりして、浪養祭を盛り上げることができました。



中学部「NamiYou TVく秋の特番」

1、2組は、番組制作という形で事前に写真や動画の編集、道具作り、撮影などに取り組み、自分達の持ち味を生かして、宿泊生活学習や修学旅行の報告をすることができました。また、3組は、作品製作や学習の様子を「3組スイッチ」と称し、次の友達へとバトンを渡しながら映像で発表することができました。最後は、ダンスと楽器演奏で盛り上がり、楽しくフィナーレを飾ることができました！



高等部1、2組「なみようマーケット」

1、2組は今年も「なみようマーケット」を開店することができました。長時間集中して作製したエコクラフト製品、暑さに負けず大切に育てて収穫した野菜、納得いくまで練習を繰り返した接客など、春からの学習の積み重ねを披露することができました。来年度もたくさんの方に笑顔になってもらえるよう頑張ります！ご購入ありがとうございます。



高等部3、4組「Jupiterくプラネット ナイン」

3、4組は普段、学校、青森病院、弘前総合医療センターと色々な場所で学習しています。今年の浪養祭では、みんなで協力して一つの作品作りをしようと考え、ハンドベル合奏「Jupiterく木星」と惑星の共同制作に取り組みました。それぞれの得意な方法でハンドベルを鳴らしたり、紙に色付けをしたりして、9名の個性が一つになった素敵な作品を完成させることができました。皆さんからたくさん拍手を頂き、また一つ新たな経験を積んで一歩成長することができたと思います。応援してくださいました皆さん、どうもありがとうございます。



PTA展示

本校家庭教育学級で制作した折り紙の七夕飾りや、PTA活動の様子の写真などを展示しました。たくさんの方に作品を鑑賞していただきました。ご協力ありがとうございました。

